



## “Somos soldados de Delfina Gómez”: Morena le contestó a la ASF por irregularidades millonarias

Ignacio Mier, coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, salió en defensa de Delfina Gómez, perfil de Regeneración Nacional a la gubernatura del Estado de México, y señaló que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) se está prestando para jugar un papel propagandístico en vez de apegarse estrictamente al de la fiscalización de las dependencias.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=277043&relacion=&tipo=Nacional&categoria=2>